

Pour diffusion immédiate
Le 19 septembre 2012

Le gouvernement du Yukon continue à soutenir l'école des arts visuels du Yukon

WHITEHORSE – L'école des arts visuels du Yukon, à Dawson, a reçu une subvention de 1,42 million de dollars pour lui permettre de continuer à offrir son programme de beaux-arts pendant les trois prochaines années, a annoncé aujourd'hui le ministre de l'Éducation, M. Scott Kent.

« Le gouvernement du Yukon est heureux de continuer à subventionner le Collège du Yukon et l'école des arts visuels. Le financement servira à couvrir le coût de gestion du programme, les salaires et les frais administratifs », a déclaré M. Kent. « La forte présence de l'école contribue à dynamiser le milieu des arts et de la culture de Dawson de même qu'à attirer dans la région du Klondike des étudiants d'ici et d'ailleurs. »

L'école des arts visuels est un collège des arts agréé par le Collège du Yukon; elle est située à Dawson. L'étudiant qui termine avec succès le programme exploratoire d'un an offert par l'école reçoit un certificat en arts visuels délivré par le Collège du Yukon. L'année d'études sanctionnée par ce certificat équivaut à la première année du baccalauréat en beaux-arts, et l'étudiant qui le désire peut compléter ce baccalauréat dans l'un des cinq collèges ou instituts canadiens d'enseignement des arts avec lesquels le Collège du Yukon a établi un partenariat.

En avril 2012, quinze étudiants, dont cinq Yukonnais, ont terminé avec succès le programme de deux semestres de l'école. Cette année, l'école des arts visuels accueillera quinze étudiants à temps plein et sept à temps partiel venant du Yukon et d'ailleurs au Canada.

« Je me réjouis de savoir que le gouvernement du Yukon continue à soutenir généreusement l'école des arts visuels », a indiqué Deb Bartlette, la doyenne des arts appliqués du Collège du Yukon. « Le programme a connu beaucoup de succès auprès d'étudiants d'ici et d'ailleurs au pays, et il a permis à Dawson et au Yukon de se tailler une réputation dans le domaine de l'enseignement des arts. Le programme exploratoire a été lancé il y a cinq ans, et nous avons aujourd'hui de nombreux diplômés qui poursuivent leurs études dans divers établissements canadiens ou qui travaillent ou étudient dans le domaine des arts et autres domaines connexes au Yukon et ailleurs. Le Collège du Yukon a bon espoir que l'école des arts visuels continuera à se développer au cours des prochaines années. »

Le programme est offert en partenariat avec la Dawson City Arts Society, le Collège du Yukon et la Première nation des Tr'ondëk Hwëch'in, dans le cadre d'un accord de collaboration signé en 2005. L'école des arts visuels du Yukon est administrée par un conseil de gouvernance composé de ces trois partenaires.

Pour de plus amples renseignements sur l'école, visitez le site Web de l'établissement, au www.yukonsova.ca.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Chris Madden
Communications
Éducation
867-456-6789
chris.madden@gov.yk.ca

Michael Vernon
Coordonnateur des communications
Collège du Yukon
867-668-8786
mvernon@yukoncollege.yk.ca

Communiqué numéro 12-169

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.